

Programa de Educación Básica Alternativa y Formación Laboral para jóvenes del Altiplano de Guatemala.

Asociación Grupo Ceiba implementa a través del financiamiento del proyecto Leer y Aprender de la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional -USAID-, un programa de modalidad flexible del ciclo básico. Este programa incluye formación tecnológica socio-laboral dirigida a jóvenes entre 15 y 24 años. El programa ofrece especial atención a jóvenes en situación de vulnerabilidad y desigualdad social.

¿Qué es el ciclo básico de modalidad flexible? Es una modalidad educativa diseñada por el Ministerio de Educación con una duración de 2 años. El primer año cubre 1º y 2º básico y el segundo año cubre 3º básico.

- Esta modalidad se desarrolla a través de diez horas semanales durante 2 años.

El programa educativo que ofrece Asociación Grupo Ceiba, incluye cinco áreas: científica, humanística, empleabilidad y emprendimiento, idioma inglés y expresión, desarrolladas a través de la plataforma virtual y con personal profesional.

¿Cómo se completa la educación primaria por internet? Asociación Grupo Ceiba apoya a los jóvenes que deseen completar la educación primaria, para que retomen sus estudios a través del programa por internet ofrecidos por la Dirección General de Educación Extraescolar (DIGEEX) del Ministerio de Educación.

Para la **formación tecnológica socio-laboral** la Asociación Grupo Ceiba ha desarrollado una plataforma virtual www.grupoceiba.net que es el principal recurso didáctico-educativo. En este programa se ofrece a los jóvenes inscritos en el ciclo básico modalidad flexible, los cursos técnicos de: Ofimática Aplicada (nivel 1), Diseño Gráfico y web 1 (nivel 2), durante 10 horas semanales.

Los programas de educación básica (primaria y ciclo básico en modalidad flexible), y de formación tecnológica socio-laboral, están certificadas por el Ministerio de Educación.

Para mayor información, contacta al técnico municipal del proyecto, o escríbenos a:
cdhtaltiplanogrupoceiba@gmail.com



Proyecto USAID Leer y Aprender

En Guatemala hay muchos jóvenes que no completaron los nueve años de escolaridad obligatoria. Se estima que hay alrededor de 640,000 jóvenes entre 15 y 24 años de edad en el Altiplano Occidental que sufren este problema. La falta de escolaridad repercute en las oportunidades de obtener ingresos para lograr condiciones de vida favorables.

Ante esta realidad la Agencia de los Estados Unidos para el Desarrollo Internacional -USAID- estableció el proyecto **Leer y Aprender**, el cual, mediante el componente **Educación para el Empleo y Aprendizaje para la Vida** pretende: "Permitir a los jóvenes (15 a 24 años) en el altiplano occidental que no completaron la educación básica, lograr una mayor autosuficiencia económica y el aumento de los niveles de participación cívica y del logro educativo".



Asociación Grupo Ceiba

Es una Organización No Gubernamental guatemalteca, cuya misión es: "Tener una sociedad guatemalteca en la que se respeten y promuevan los derechos humanos, y se reconozca la ciudadanía plena de todos y todas sin importar la clase social, el pueblo, el credo o la cultura".

A través de sus programas: Universidad de Calle, Educación Alternativa y Empresa educativa, atiende a niñez y juventud vulnerable y en riesgo social. Actualmente opera en 10 departamentos de Guatemala, y brinda asistencia técnica a programas de otros países.

Grupo Ceiba aplica una metodología participativa (basada en la población) que promueve procesos más que acciones. Los medios de vinculación son las redes sociales existentes, la captación de líderes y lideresas y la propuesta de programas emanados desde la demanda y no desde la oferta.

"El mundo no lo cambian quienes viven lamentándose del mal que existe, sino quienes luchan por mejorarlo".